

Gründungsversammlung des kath. Frauenbundes, Kleindöttingen, 18. März 1971

Erwachsenen woll sich 128 Frauen und Männer von Kleindöttingen, Eis und Röckstein im neuen Pfarrsaal unserer Antoniuskirche. Seugger, unsere Mutterpfarrei, verheiratet durch eine Hochzeit der dortigen Vorstände, will uns mündig erklären. Wie gründen einer eigenen kath. Frauenbund.

Der Pfarrer Nicod begrüßt uns und eröffnet damit die Versammlung. Darauf stellt uns Frau Eine, Präsidentin von Seugger, die heutige Referentin vor, Frau Höchli-Zen Ruffiner, Radler, Zentralpräsidentin des Frauenbundes.

Frau Höchli erklärt uns zuerst, was der Frauenbund, der zweitgrößte Verband der Schweizer Frauen, ist, wie er funktioniert und wie er mit den anderen Verbänden, auch in ökumenischer Sicht, zusammenarbeitet. Auf spannende Art weiss

sie uns dann zu beichter, wann wir auch heute noch Frauenvereine nötig haben. In unserer Zeit, wo so viel von der Kunstwerkung der Laien gesprochen wird, müssen wir Frauen uns ebenfalls einzepfen für die Erwachsenenbildung, die sozialen und katholischen Werke, sowie für die Gemeinschaft im Dorf. Dafür braucht es aber den Einsatz einer jeden Frau. Am Beispiel ihres eigenen Kreisns, Baden, zeigt uns Frau Höchli, wie man die Sache anpacken sollte, aber auch, wie man es nicht machen soll.

Unser Kreisblatt heißt "Ehe und Familie" und verdiert es, von jeder katholischen Familie eingehend studiert zu werden. Auch vom neu renovierten Raum des Kükker in Schwarzenburg weist Frau Höchli zu beichter. Das ganze Jahr durch finden dort neue und Bildungstage statt. Erholungsbedürftiger Kükken schafft es für Frauen offen.

Anschliessend an das sehr verständlich und überzeugend vorgetragene Referat,

leitet die vereiste Präsidentin von
Lugger, Frau Eise, die Wahl des
eisten Vorstandes. Es wunder in offener
Abstimmung gewählt:

Präsidentin: Frau Kalt-Jefer, Kleindöttingen
Vice-Präs.: Frau J. Kalt-Kalt ~
Kassierin: Frau R. Kalt-Keller-Kalt ~
Mitkassierin: Frau F. Taggi-Sirkert ~
Beisitzerinnen: Frau Widmer-Keller ~
Frau Steindachner-Ring ~
Frau Schwarzer-Reierling, Eier
Frau G. Keller-Hägl, Böhlstein
Frau K. Frei-Bader, Bueler

Als Überraschung überreicht Frau Eise
der gewählten Protokoll und Kassenbuch,
zusammen mit einem willkommenen
Schatzgeld von Fr. 500.-, gespendet vom
Frauenbund Lugger. Mit grossen Applaus
 dankt ihr die Versammlung für die un-
erwartete Gabe.

Frau Kalt, die neue Präsidentin, rüft ihr
Amt sofort an. Sie dankt für die Wahl
und verkündet, dass auch wir leider
ohne Jahresbeitrag nicht auskommen

könner und bereitwillig bezahlen die
Anwesender die fünf Franken.

Schon um 10.30 Uhr kam Ren Pfauen
Kied mit heutlichen Dank an die
Referenten und die Gastpräsidenten die
Versammlung schliessen, mit einer heu-
lichen Einladung zur Teilnahme an der
kommenden Kielweih.

Die Abreise
dieses Tages